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Betreff:  Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu einem  

Stadtratsbeschluss zur Prüfung von Strukturveränder ungen im Bereich 
der städtischen Sportverwaltung 

  
Nachdem die Stadtverwaltung auf schriftliche Anfragen hinsichtlich der künftigen Struktur 
von Sportverwaltung und Sportgremien mehrfach lediglich mitgeteilt hatte, dass der Stadtrat 
nicht in laufende Diskussionen zu etwaigen Strukturveränderungen einbezogen wird, hat der 
Stadtrat im Dezember 2011 per Beschluss die Stadtverwaltung beauftragt, bis zur 
Stadtratssitzung im März 2012 Vorschläge bezüglich des Bestehens oder Nichtbestehens 
einer Notwendigkeit zur Umwandlung der Sportverwaltung in der Stadt Halle (Saale) in eine 
andere Organisationsform vorzulegen und deren jeweilige Vor- und Nachteile aufzuzeigen. 
Konzepte des Stadtsportbund Halle e.V. sollten in die Untersuchungen einbezogen werden.    
 
 
 
Wir fragen:  
 
Aus welchen Gründen wurde der Beschluss bisher nicht umgesetzt? Warum wurde der 
Stadtrat bisher nicht über die Gründe für die Nichtumsetzung informiert? Wann ist mit 
Ergebnissen der Prüfung zu rechnen? 
 
 
 
 
gez. Oliver Paulsen 
Fraktionsvorsitzender     
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Stadt Halle (Saale)        20. März 2013 
Büro des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27. März 2013 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu einem Stadtratsbeschluss zur 
Prüfung von Strukturveränderungen im Bereich der städtischen Sportverwaltung 
Vorlagen-Nummer: V/2012/10782 
TOP: 9.13 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Im Fachbereich Sport finden derzeit keine Untersuchungen zu einer Ausgliederung des 
Fachbereiches statt. 
 
Die Sportstätten werden in den nächsten Monaten betriebswirtschaftlich untersucht.  
Die daraus resultierenden Ergebnisse werden dem Stadtrat vorgestellt.  
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 



Stadt Halle 11.06.2012 
Dezernat IV 
 
 
 
TOP: 
Vorlagen-Nummer.: V/2012/10782 
 
 
Anfrage der Fraktion Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN   zu einem Stadtratsbeschluss 
zur Prüfung von Strukturveränderungen im Bereich de r städtischen Sportverwaltung 
 
 
Aus welchen Gründen wurde der Beschluss bisher nicht umgesetzt? Warum wurde der 
Stadtrat bisher nicht über die Gründe für die Nichtumsetzung informiert? Wann ist mit 
Ergebnissen der Prüfung zu rechnen? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Stadtverwaltung benötigt zur Prüfung und Erarbeitung einer fundierten Vorlage einen 
längeren Bearbeitungszeitraum. Es sind umfangreiche Untersuchungen u. a.  im 
steuerrechtlichen, personalrechtlichen, finanziellen und sportfachlichen Bereich erforderlich, 
die nicht in dem vom Stadtrat beschlossenen Zeitraum umsetzbar sind.  
 
Weiterhin sollen auch die Vorstellungen des/ der neuen Oberbürgermeisters / 
Oberbürgermeisterin berücksichtigt werden.  
 
Aus diesen Gründen sind Prüfergebnisse voraussichtlich im 1. Quartal 2013 fundiert 
darstellbar.  
 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 


